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Séance ordinaire Lundi  16 janvier 2023 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Polyvalente Chanoine-Armand-
Racicot du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi 16 janvier 2023 à              
18 h 45 en TEAMS.  
 

 
 
ORDRE DU JOUR : 
 

1. Présences et ouverture de la séance 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 12 décembre 2022 

4. Approbations : 

o Grille-matières 

o Politiques PÉI 

o Activités éducatives  

        5.  Informations : 

o Correspondance 

o Présidente du Conseil d’établissement 

o Représentant du Comité de parents 

o Direction 

o Personnel enseignant 

o Personnel professionnel 

o Personnel de soutien 

o Conseil des élèves 

5.  Varia 

6.  Date de la prochaine séance 

7.  Levée de la séance 

 

 
 
 

Présences Présent(es) Absent(es) 
Parents 
Gagnon, Marie Josée ☒ ☐ 
Gagnon, Claudia ☒ ☐ 
Levesque, Chantal ☐ ☒ 
Yvetôt Tatiana ☐ ☒ 
Noël, Anne-Marie ☒ ☐ 
Richard, Delphine ☒ ☐ 
Villeneuve, Nancy ☒ ☐ 
Enseignants 
Dugré, Marjolaine ☒ ☐ 
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Gosselin, Valérie ☒ ☐ 
Lafontaine, Louis ☒ ☐ 
Michaud, Martine ☒ ☐ 
Professionnels 
Théberge, Valérie ☒ ☐ 
Labelle, Sylvie (substitut) ☐ ☒ 

Soutien 
Prémont, Sophie ☒ ☐ 
Savard, Martine (substitut) ☐ ☒ 
Direction 
Dubois, Louis-Philippe ☒ ☐ 
Directions adjointes (non obligatoire) 
Desmarais, Catherine ☐ ☒ 
Picard, Éloé ☐ ☒ 
Woodbury, Annie ☒ ☐ 
Grondin, Francesca ☒ ☐ 
Secrétaire 
Carmel, Caroline ☒ ☐ 
Élèves 
Morin, Vincent ☐ ☒ 
Igiraneza, Gaddiel ☒ ☐ 
Public 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 
Mme Anne-Marie Noël ouvre la séance à 18h46.  Elle adresse les souhaits de la nouvelle année 
2023. 
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2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Madame Anne-Marie Noël procède à la lecture de l’ordre du jour. 

 
               Il est proposé par Mme Delphine Sauder 

QUE, l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé. 
        Adopté à l’unanimité 

 
 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 12 décembre 2022 
 
M. Dubois demande de procéder à l’adoption du procès-verbal du 12 décembre 2022. 

 
Il est proposé par Mme Nancy Villeneuve 
QUE, l’adoption du procès-verbal de la séance du 12 décembre 2022 soit adopté tel que 
déposé. 

        Adopté à l’unanimité 
 

 
4. Approbations  

 
Grille-matières 

 
              M. Dubois explique que l’opération grille-matière est en mode 2023-2024 depuis janvier. 
              Il a le résultat des propositions et ententes avec le conseil enseignant. 
              Il explique la grille-matière. 
   
              Il est proposé par Mme Marie Josée Gagnon 
              QUE, la grille-matière soit adopté tel que déposé. 

                                                                                                                                Adopté à l’unanimité 
 
Politiques PÉI  
 
M. Dubois explique que les politiques PEI doivent être approuvés.  Mme Valérie Gosselin  
se joint à la réunion et prend le relais de M. Dubois.  Elle présente les documents.  M. Dubois 
demande s’il y a des questions d’ordre technique.  Mme Noël adresse des remerciements  
pour le travail colossal.  
 

              Il est proposé par Mme Delphine Richard 
              QUE, les politiques PEI soit adopté tel que déposé. 

                                                                                                                                Adopté à l’unanimité 
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Activités éducatives : 
 
M. Dubois explique les activités qui doivent être approuvées. 
Mme Noël demande si les activités prévues le 23 décembre 2022, qui ont été annulées 
dû au congé de tempête, seront remises.  M. Dubois confirme que oui, avant la semaine 
de relâche. 
 

              Il est proposé par Mme Valérie Gosselin 
              QUE, les activités éducatives soit adopté tel que déposé. 

                                                                                                                                Adopté à l’unanimité 
 

 
   

5. Informations  
 
Correspondance 
 
Mme Noël mentionne qu’elle n’a eu aucune correspondance. 
 
Présidente du Conseil d’établissement 
 
Mme Noël dit qu’elle n’a rien à ajouter, que cela va bien et de continuer comme cela. 
 
Représentant du Comité de parents 
 
Mme Marie Josée Gagnon explique qu’a eu lieu la semaine dernière, la réunion du comité 
de parents.  En février, il y a aura élection, car il y a eu démission d’un membre avant les fêtes. 
Ils ont reçu le calendrier scolaire pour le secteur des jeunes, adultes et formation 
professionnelle et les recommandations sont faites.    Une conférence sur la prévention des 
dépendances et des cyberdépendances a eu lieu à la Polyvalente Marcel-Landry le 25 janvier 
dernier.  
 
Direction 
 
M. Dubois effectue un retour sur Bonsoir PCAR.  Le service a atteint son objectif.  
Le 9 janvier a eu lieu la rentrée du personnel.   
Il fait un compte-rendu de ce qui s’en vient à l’école. 
En février et mars, il y aura la planification pour l’année 2023-2024. Auront lieu aussi les 
inscriptions par Mozaik-Portail ainsi que les choix de cours. Il y aura aussi l’enquête 
psychologique des jeunes. Au niveau fluctuation du personnel, il y aura un retour de Mme 
Chantal Latulippe, technicienne en organisation scolaire, ainsi que Mme Maryse Chagnon, 
secrétaire d’école.   
À la deuxième semaine de février aura lieu la rencontre de parents pour le deuxième  
bulletin.  La rencontre sera en présentiel.  Au niveau du personnel enseignant, cela 
semble vouloir se stabiliser un peu.  On espère le retour de certains professeurs. 
Durant le mois de février, il annoncera qui prendra la relève à la direction adjointe pour 
remplacer Madame Annie Woodbury qui s’absentera pour donner naissance à son premier 
enfant. 
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              En terminant, il y aura aussi trois éléments importants à travailler. 
L’établissement devra procéder à l’actualisation des nouvelles politiques d’encadrement; 
Établir le protocole d’intervention et prévention en toxicomanie et finalement, travailler 
sur le PEVR, le renouvellement du projet éducatif. 
 
 

               Personnel enseignant 
 
               Mme Valérie Gosselin indique qu’il y a eu la rencontre pour la remise des diplômes pour les  
               les élèves du PEI 5 de l’an passé.  Ce fut très agréable.  Il y avait une soixantaine d’élèves.         

 
Personnel professionnel 
 
Mme Valérie Théberge s’exprime pour le personnel professionnel et elle dit qu’il n’y a rien à 
dire. 
 
Personnel de soutien 
 
Mme Sophie Prémont, représentante du personnel de soutien, dit qu’il n’y a rien à dire. 
 
 
Conseil des élèves 
 
M. Gaddiel Igiraneza, représentant du conseil étudiant, prend la parole.  Il mentionne que Mme 
Alice Robert a démissionné la semaine dernière et que M. Vincent Morin ne peut être présent 
ce soir.  Il dit que le conseil étudiant s’est félicité des activités organisées pour la fête de Noël.  
Il y aura un bingo dans les prochains jours ainsi qu’un autre pour la Saint-Valentin.   
 

 
6. Varia 

 
Rien à ajouter. 
 

7. Date de la prochaine séance 
 
La prochaine séance du conseil d’établissement aura lieu lundi 17 avril 2023 à 18h45  
en présentiel.  Il est toujours possible qu’il y ait une séance extraordinaire au besoin.  
Les sujets suivants devront être traités : 
-liste des effets scolaires 
-Projet éducatif 
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8. Levée de la séance 
 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, 
 
Il est proposé par Mme Martine Michaud 
QUE la séance soit levée à 20h25. 

Adopté à l’unanimité  
 
 
       
Anne-Marie Noël                                            Louis-Philippe Dubois 
Présidente du conseil d’établissement  Directeur de l’établissement 
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